

Strasbourg, le 26 février 2025

Une première lettre info riverain en français simplifié pour une ville inclusive

La Ville de Strasbourg, qui s'engage depuis 2020 à rendre le territoire toujours plus accessible, vient de distribuer une première lettre d'information aux riverains dans le cadre d'une démarche de type français facile à lire et à comprendre.

Cette méthode permet un accès plus facile à l'information pour les personnes rencontrant des difficultés de compréhension (personnes en situation de handicap, dyslexiques...). Des mots simples, des phrases plus courtes et une taille de caractère plus grande pour une ville inclusive y compris dans sa manière de communiquer.

Cette première lettre en français simplifié a été réalisée dans le cadre de la Commission intercommunale pour l'accessibilité, en lien avec l'association Apedi et l'Esat de Saverne Aux trois relais. Celle-ci a été distribuée aux riverains de la rue du Jeu de Paume pour des travaux de voirie et d'espaces verts, avec la lettre info riverain classique. Les habitants peuvent donner leur avis sur ce dispositif expérimental sur le site stras.me/rue-jeu-paume

